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COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE

Seduta Pubblica del 20 aprile 201 Deliberazione n.

OGGETTO: Interventi ai sensi dell'art.23 del Regolamento del Consiglio dei Conss. Gugliotta su"Situazione a
rischio sulla provinciale 13"Gallodoro-letoianni"/Danzino su "Protocollo d'intesa tra la provincia
regionale di Messina e l'ordine degli ingegneri delle provincia di Messina in merito al monitoraggio
della criticità sul territorio messinese. Rao su "Università di Messina e numero chiuso per le facoltà",
Francilia su "Gravi disagi provocati dal recente nubifragio che si è abbattuto sulla zona ionica
messinese" Richiesta di intervento finanziario straordinario al governo nazionale. Prelievo p.15 odg-

jmero jfjalaJRjnyjoJ24 ore.̂  __

L'anno Duetnilaundici, il giorno venti del mese di aprile nell' Aula

Consiliare della Provincia Regionale di Messina, previo invito, notificato ai Signori Consiglieri con

avvisi scritti a norma di legge, si è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di

Messina con la presenza dei Consiglieri:

Pres. Ass. Pres. Ass.

I) ANDALORO Francesco
2) BARBERA Giacinto
3) B1VONA Enrico
4) BON FIGLIO Biagio Innocenze
5) BRANCA Massimiliano
6) BRIUGL1A Piero
7) CALA' Antonino
8) CALABRO' Antonino
91 CALABRO' Giuseppe
IO) CALABRO' Vincenzo
11) CALI' Salvatore
12) CERRETI Carlo
13) COPPOLINO Salvatore
14) DANZINO Rosalia
15) DE DOMENICO Massimo
16) FIORE Salvatore Vittorio
17) FRANCILIA Matteo Giuseppe
18) CALATI RANDO Santo
19) GALLUZZO Giuseppe
20) GRIOLI Giuseppe
21) GUGLIOTTA Biagio
22) CULLO Luigi
23) GU LOTTA Roberto
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A riportare n.

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio Salvatore Vittorio FIORE
? * ••<mi M a ftu fcóTA-Cid'4ètee. fa? AH. t (i ipói.0•

Totale n.

i 24) ITALIANO Francesco
1 25) LA ROSA Santi Vincenzo
i 26) LOMBARDO Giuseppe
! 27) MAGISTR1 Simone
I 28) MAZZEO Stefano
i 29) MIANO Salvatore Giuseppe
i 30) MIRACULA Filippo
131) MUSCARELLO Antonino
i 32) PALERMO Maurizio
i 33) PARISI Letteria Agatina

34) PASSANIT1 Angelo
35) PASSARI Antonino
36) PREV1TI Antonino
37) PRINCIOTTACARIDDl Giovanni
38) RAO Giuseppe

, 39) RELLA Francesco
40) SAYA Giuseppe
41) SCIMONE Antonino
42) SI DOTI Rosario
43) SUMMA Antonino
44) TEST AGROSSA Enzo Stefano
45) V1CARI Marco
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PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

Proposta di deliberazione per il Consiglio Provinciale

Servizio Affari del Consiglio Provinciale

Responsabile dell'Ufficio Dirigenziale doti ssa Anna Maria TRIPODO

Proposta

II Presidente Salvatore Vittorio Fiore annuncia alcuni interventi ai sensi

dell'art.23 del Regolamento del Consiglio.

Si inizia col Consigliere Biagio Gugliotta che interviene su "Chiusura 5.S.

N°185 al KM 2+755" e "Situazione di rischio sulla provinciale 13 (Gallodoro-

Letojanni).

Il Consigliere dichiara che la S.S. 185, che collega la zona tirrenica a quella

ionica, da un po' di tempo è stata chiusa per una frana al km 2,755, ciò crea

problemi e disagi alla circolazione per gli abitanti della zona. Sa benissimo che

la competenza è dell'Anas, ma la Provincia deve fare sentire la propria voce, il

Sindaco di Mazzarà difatti ha allertato gli organi competenti e spera che si

possa porre rimedio al problema in tempi brevi.

Per quanto riguarda invece la S.P. 13 che collega Letojanni a Gallodoro vi sono

problemi di frane che sono stati più volte evidenziati, vi sono stati sopralluoghi

dei tecnici, ma le condizioni in cui si trova la strada non è mai stata presa in

considerazione. Si sono avute rassicurazioni, che fino ad oggi però non hanno

avuto riscontri positivi; chiede quindi al Presidente della terza commissione di

affrontare il problema delle strade provinciali della zona ionica. Non si illude

che il suo intervento possa sortire effetti positivi, ma ormai, a suo avviso, si è

arrivati al punto che non si può più tacere.

Il Consigliere Rosalia Danzino interviene su " Protocol/o d'intesa tra la

Provincia regionale di Messina e l'ordine degli Ingegneri della Provincia di

Messina in merito al monitoraggio della criticità presenti sul territorio

messinese".

Il Consigliere ritiene che i Consiglieri debbano controllare le varie attività
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amministrative, si chiede se sia possibile che ci sia ancora necessità di studi sul

dissesto. Da profana ritiene che dopo i tragici eventi del 2009 non ci sia più

necessità di studi, ma di risposte coerenti, di progetti esecutivi e cantierabili.

Ha già chiesto al Presidente della terza commissione di fare chiarezza su

questo protocollo e chiede che il Presidente Ricevuto e l'Ingegnere Celi diano

chiarimenti in merito. Non ha nulla da eccepire sulla professionalità dell'ing.

Trovato, ma non capisce perché non si proceda ad avviare i progetti esecutivi.

Vi sono ferite enormi sul territorio e non ci si può più permettere di aspettare.

C'è la necessità di azioni concrete con risposte comuni sul nostro territorio.

Entrano in aula i Consiglieri Piero Briuglia, Letteria Agatina Parisi,

Angelo Passaniti, Antonino Previti, Simone Magistrì, Francesco Rella,

Massimiliano Branca, Massimo De Domenico, Giuseppe Grioli e si

allontana il Consigliere Enrico Bivona. Presentì n.31.

Il Consigliere Giuseppe Rao interviene ai sensi dell'art. 23 su "Università di

Messina e numero chiuso per le facoltà".

Il Consigliere riconosce che l'argomento non è di stretta pertinenza provinciale.
0

L'università ha esteso il numero chiuso a tutte le facoltà universitarie, e tale

regola costituirà una preclusione ai principi di uguaglianza e pari opportunità.

Entra in aula il Consigliere Giuseppe Calabrò e si allontana il

Presidente del Consiglio Salvatore Vittorio Fiore ed assume la

Presidenza il Vice Presidente del Consiglio Santi Vincenzo La Rosa.

Presenti n. 31.

Il numero chiuso nelle facoltà universitarie è una delle vicende più "aberranti e

crudeli"; a tale proposito si chiede quali opportunità in più hanno dato le nostre

università adottando questa direttiva. Nel dopoguerra il nostro paese è

cresciuto perché tutti hanno potuto studiare, gli anni 50 e 60 sono stati di

grande sviluppo che altrimenti non ci sarebbe stato. La politica del merito è

indispensabile per una selezione più attenta delle classi dirigenti anche perché

non sempre il merito si allea con la capacità. Ci dobbiamo interessare del

futuro dei nostri figli, pertanto si impegnerà per osteggiare tale decisione, si

informerà degli strumenti di cui la Provincia è dotata per intervenire. La politica

può fare da cinghia di trasmissione con la realtà sociale, spera che si possa



portare avanti la battaglia affinchè l'opportunità sia di tutti e non di pochi. La

facoltà di medicina messinese quando non esisteva il numero chiuso ha

sfornato professionalità eccellenti, cosa che non è successa col numero chiuso

che ha prolificato solo corsi a pagamento con la supposta complicità di organi

istituzionali. Invita tutti a riflettere per portare avanti una battaglia comune,

perché tutti abbiano pari opportunità anche chi non ha un cognome famoso.

Il Consigliere Giuseppe Lombardo chiede di intervenire sull'andamento dei

lavori e propone di prelevare il punto 15 dell'odg.

Entrano in aula il Consigliere Biagio Bonfiglio e il Presidente del

Consiglio Salvatore Vittorio Fiore che riassume la Presidenza. Presenti

n. 33.

Il Presidente Salvatore Vittorio Fiore precisa che c'è ancora un articolo 23

da discutere.

Il Consigliere Matteo Francilia interviene ai sensi dell'art. 23 su "Gravi

disagi provocati dal recente nubifragio che si è abbattuto sulla riviera jonica

messinese colpendo i comuni di Forza D'Agro, Sant'Alessio Siculo, Savoca,

Santa Teresa di Riva e Gai/odoro. Richiesta di intervento finanziario

straordinario al governo nazionale".

Entra il Consigliere Salvatore Cali. Presenti n.34.

Il Consigliere afferma che in questi giorni è stato coinvolto personalmente da

questi eventi. Il recente nubifragio ha colpito il territorio che comprende Forza

D'Agro, Sant'Alessio e un tratto della S.S. 114, tutto ciò sta provocando seri

danni e disagi agli abitanti ed ai commercianti. L'ente Provincia è intervenuto

subito con i cantonieri, l'evento comunque era imprevedibile, occorre

intervenire in zona con decisione. Bisogna sollecitare il governo nazionale

perché si adoperi per fare arrivare le risorse necessarie. Il territorio sta

cadendo a pezzi, è necessario continuare a monitorarlo dal punto di vista

geologico.
r

II Presidente Salvatore Vittorio Fiore da il benvenuto ai nuovi componenti

del Collegio dei Revisori dei Conti nelle persone del Presidente dott. Cannavo e

di uno dei componenti dott. Perrone, mentre l'altro componente, dott.ssa Lo

Presti, oggi è assente per motivi di salute.



Si allontanano i Consiglieri: Piero Briuglia, Angelo Passaniti, Antonino

Scimene, Biagio Gugliotta, Antonino Previti, Marco Vicari, Francesco

Rella, Massimiliano Branca, Massimo De Domenico, Giuseppe Saya e

Giuseppe Grioli. Presenti n.23.

Ponei quindi in votazione la richiesta di prelievo del punto 15 dell'odg avente

per oggetto:"Istituzione di una commissione consiliare d'inchiesta sul piano per

gli interventi di ammodernamento e potenziamento della viabilità secondaria

nelle regioni Sicilia e Calabria ".

La votazione palese, mediante sistema elettronico, art.2 L.R. 48/91, assistita

dagli scrutatori: Maurizio Palermo, Letteria Agatina Parisi e Antonino Calabrò

registra la presenza di n. 23 Consiglieri votanti con il seguente esito:

Consiglieri presenti 23

Consiglieri votanti 23

Consiglieri favorevoli 23

Consiglieri astenuti //

Consiglieri contrari //
t

II Consiglio approva.

Il Consigliere Giuseppe Lombardo interviene precisando che sulla

proposta di delibera in terza commissione è stato espresso un parere

preventivo mentre in prima un parere formale. L'istituzione della

commissione è stata richiesta da 29 sottoscrittori. E' arrivato il momento di

fare chiarezza sulla gestione del piano strade dalla sua approvazione fino

all'ultimo collaudo. Ribadisce che per l'istituzione della commissione occorre

che la proposta sia sottoscritta da un terzo dei consiglieri assegnati mentre

per la sua approvazione è necessaria la maggioranza assoluta dei Consiglieri

assegnati.

Entrano i Consiglieri: Giuseppe Saya, Giuseppe Grioli e si allontanano

i Consiglieri: Letteria Agatina Parisi, Simone Magistrì, Rosalia

Danzino, Roberto Gulotta e Antonino Cala. Presenti n. 20.

Il Presidente Salvatore Vittorio Fiore, non registrando altre richieste di

intervento pone in votazione il punto 15 dell'odg: "Istituzione di una

commissione consiliare d'inchiesta sul Piano per gli interventi di



modernamento e potenziamento della viabilità secondaria nelle regioni

Sicilia e Calabria". Ricorda nuovamente come già fatto dal Consigliere

Lombardo che per l'approvazione è necessaria la maggioranza qualificata

dei presenti, ossia la maggioranza assoluta dei consiglieri assegnati.

La votazione palese, mediante sistema elettronico, art.2 L.R. 48/91, assistita

dagli scrutatori: Maurizio Palermo, Giuseppe Saya e Antonino Calabrò

registra il seguente esito:

Consiglieri votanti 20

II Presidente, constatato il venir meno del numero legale aggiorna i lavori

alle 13,50. Sono le 12,50.

Alla ripresa dei lavori sono presenti i Consiglieri: Carlo Cerreti, Salvatore

Vittorio Fiore, Giuseppe Grioli, Roberto Gulotta, Santi Vincenzo La Rosa,

Stefano Mazzeo, Maurizio Palermo e Giuseppe Saya. Presenti n. 8.

Constatata l'ulteriore mancanza del numero legale aggiorna la seduta, in

prosecuzione, a domani 21 aprile 2011 alle ore 11,00. Sono le ore 14.00.



.etto, confermato e sottoscritto.

Il Consigliere anziano

F.to: Santi Vincenzo La Rosa

II Presente atto sarà affisso all'Albo

nel uiorno festivo

IL PRESIDENTE

F.to.: Salvatore Vittorio Fiore

II Segretario Generale

F.to: Anna Maria Tripode

II presente atto è stato affisso all'Albo

dal al

con n. Registro pubblicazioni.

L'ADDETTO

Messina, lì

L'ADDETTO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. I l L.R. 3-12-1991 n. 44)

11 sottoscritto Segretario Generale della Provincia,
CERTIFICA <• £, k/np orni

Che la presente deliberazione pubblicata all'Albo di questa Provincia il J riUi L U i Igiorno festivo e per
quindici giorni consecutivi e che contro la stessa sono stati prodotti, All'Ufficio Provinciale, reclami, opposizioni
o richiesta di controllo.
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del comma

Legge Regionale 3-12-1991 n. 44 e successive modifiche.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

dell'ari. della

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

E' copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addi, ' O rìnU, Z U l


